

Rudi Trautz

Rudi Trautz, ein Urgestein in der Tanzszene, ein Visionär, Macher, offener Denker und ein Mensch, der um das was ihm wichtig war, immer mit aller Kraft und Energie kämpfte, hat einen kurzen Kampf verloren.

Unser aufrichtiges Beileid richtet sich an Martina Trautz, seine Kinder Nikolas und Nina, seine Enkelkinder und alle, die ihm sehr eng verbunden waren.

Rudi Trautz, der seit 1959 Mitglied im ADTV war, hat sich immer für den Verband eingesetzt. Wo es möglich war, hat er seine internationalen Verbindungen für unseren Berufsverband eingesetzt.

Viele Tanzlehrende wurden von ihm ausgebildet und viele Turnierpaare folgten aufmerksam seinen Worten und seinen Trainingsideen. Nicht, weil er der ehemalige Weltmeister war, sondern weil jeder wusste, dass alles was er sagte und tat aus tiefem Herzen kam.

Ich kannte ihn als einen liebevollen Familienmenschen, einen guten Zuhörer, der aber auch lautstark diskutieren konnte und einen Menschen, der mit seinen fast 85 Jahren nicht aufgehört hat, sehr aktiv am Leben teilzunehmen!

Das gesamte Präsidium ADTV mit den Mitarbeitenden der Geschäftsstelle und der GmbH sind traurig und wir senden unserer lieben Vizepräsidentin und Ihrer Familie viel Kraft!

Rudi wir werden Dich vermissen!

